



NP  
NICE PROPERTIES

8 Pièces

308 m<sup>2</sup>

Réf. MF-11114

2 090 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nice collines / gairaut : au sein d'un petit domaine privé situé à moins de 10 minutes du centre-ville, splendide villa moderne d'inspiration provençale construite en 1994 et entièrement rénové en 2004. Bâtie sur un beau terrain de 1330 m<sup>2</sup> avec des arbres remarquables, elle offre une surface habitable de 232 m<sup>2</sup> hors annexes. Très lumineuse grâce à ses grandes baies vitrées à galandage, elle se compose d'une entrée, séjour et salle à manger en angle, cuisine atelier de saint-paul et cellier, 5 chambres dont une magnifique suite parentale, trois salles de douche/bain et 2 wc indépendants. Nous ...

NICE HILLS / GAIRAUT : In a small private estate located less than 10 minutes from the city center, splendid modern Provencal-inspired villa built in 1994 and completely renovated in 2004. Built on a beautiful plot of land of 1330 m<sup>2</sup> with remarkable trees, it offers a living area of ??232 m<sup>2</sup> excluding annexes. Very bright thanks to its large sliding bay windows, it consists of an entrance hall, living room and dining room, a large kitchen by Atelier de Saint-Paul, a pantry, 5 bedrooms including a gorgeous master suite, three shower/bathrooms and 2 separate toilets. We will not forget to ...

**NICE PROPERTIES MASSENA**

10 rue Masséna - 06000 NICE

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

